

15. JUNI 2020

## **Barbara Spaniol: Schulen brauchen im Regelbetrieb regelmäßige Corona-Tests und mehr Personal**



Nachdem nach den Sommerferien der Regelbetrieb an den Schulen aufgenommen werden soll, fordert die Linksfraktion im Saarländischen Landtag mehr Personal, kleinere Klassen und verpflichtende regelmäßige Corona-Tests. Die bildungspolitische Sprecherin Barbara Spaniol erklärt: „Alle Schülerinnen und Schüler, alle Lehrkräfte und das gesamte restliche Personal der Schulen müssen regelmäßig getestet werden, um eine weitere Verbreitung des Coronavirus im Saarland zu verhindern, auch mit Blick auf eine möglicherweise drohende zweite Welle. Bei einem Regelbetrieb ist ein direkter Kontakt von vielen Personen schließlich unvermeidlich.“ Durch die Schulschließungen seien vor allem die

Kinder und Jugendlichen, die bereits vorher benachteiligt waren, zurückgefallen. „Gerade die, die kein Geld für private Nachhilfe, kostenpflichtige Online-Angebote, private digitale Endgeräte und ausreichend Datenvolumen haben, werden in das neue Schuljahr mit einem erheblichen Nachholbedarf starten. Diese Schülerinnen und Schüler brauchen besondere Unterstützung. Deshalb sind mehr Lehrerinnen und Lehrer und mehr Unterstützungskräfte an den Schulen nötig, sowie kleinere Klassen – insbesondere in den Schulen in Stadtvierteln mit besonders vielen einkommensschwachen Familien und mit vielen, die zusätzlichen Förderbedarf haben. Eine zeitlich befristete Lehrerfeuerwehr kann für diese langfristige Aufgabe keinen Ersatz darstellen.“ Die Linksfraktion fordert eine regelmäßige Berichterstattung darüber im Bildungsausschuss, auch insbesondere mit Blick auf den Gesundheitsschutz der Schülerinnen und Schüler, ihrer Familien und des Personals.

### **IN VERBINDUNG STEHENDE ARTIKEL:**



**Barbara Spaniol: Bildungsministerin sollte umgehend das Gespräch mit der neuen Schülerinitiative Saarland 2021 suchen - Schülerinnen und Schüler dürfen für coronabedingten Unterrichtsausfall nicht bestraft werden**

- 11. Mai 2021



**Barbara Spaniol: Öffnung der Grundschulen ab Montag ist richtig - Landesregierung muss aber Konzept für Schulunterricht in den kommenden Monaten vorlegen und mehr für den Schutz der Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte tun**

- 17. Februar 2021



**Barbara Spaniol: Landesregierung kommt bei digitalem Unterricht kaum voran – ernüchternder Sachstandsbericht im Bildungsausschuss**

- 10. Dezember 2020



**Barbara Spaniol: Hilfescrei von Lehrerverbänden und der Landesschülervertretung ernst nehmen - Runder Tisch mit Landesregierung, Eltern- und Schülervertretungen sowie allen Lehrerverbänden über das weitere Vorgehen zum Corona-Schutz an den Schulen**

- 17. November 2020



**Barbara Spaniol: Schulschließungen verhindern, Maskenpflicht im Unterricht prüfen** - 21. Oktober 2020



**Oskar Lafontaine zu Corona: Zahlen über Neu-Infektionen führen in die Irre** - 12. Oktober 2020



**Barbara Spaniol: Gesundheitsschutz an den Schulen mit Mindestabstand und mehr Corona-Tests verbessern**

- 14. September 2020



**Barbara Spaniol: Schulschließungen von vorneherein verhindern - mehr Personal und kleinere Klassen für besseren Gesundheitsschutz**

- 17. August 2020



**Barbara Spaniol: Gesundheitsschutz geht vor - Mindestabstand auch in Klassenzimmern einhalten** -

10. August 2020



**Barbara Spaniol: CDU und SPD sollten Koalitionsstreit über Sommerschule auf dem Rücken der Schüler und Lehrer beenden und stattdessen Regelbetrieb nach der Sommerpause ordentlich vorbereiten**

- 3. Juli 2020



**Barbara Spaniol: Land muss Online-Lernangebote erheblich verbessern und ausbauen, Bildungsungleichheit bekämpfen, Teilhabemöglichkeiten von Schülerinnen und Schülern aus einkommensschwachen Haushalten verbessern**

- 30. Juni 2020



**Ralf Georgi: Von Corona-Krise besonders betroffene Vereine brauchen jetzt Unterstützung des Landes**

- 19. Juni 2020



**Barbara Spaniol: Mehr Lehrkräfte und kleinere Klassen – Linksfraktion unterstützt Vorhaben der Bildungsministerin**

- 26. Mai 2020



**Oskar Lafontaine: Mehr Corona-Tests im Saarland nötig** - 25. Mai 2020



**Barbara Spaniol: Schülerinnen und Schüler dürfen keinen schulischen Nachteil durch Corona-Krise haben – Sitzenbleiben fällt zu Recht aus**

- 5. Mai 2020



**Barbara Spaniol: Ausweitung der Kita-Notbetreuung ist richtig, muss aber auch entsprechend bekanntgemacht werden – Hürden in Formular senken**

- 30. April 2020



**Barbara Spaniol: Kritik der Schülerinnen und Schüler an Abiturprüfungen ernst nehmen – Niemand soll einen schulischen Nachteil durch die Corona-Krise haben**

- 25. April 2020



**Barbara Spaniol: Gesundheitsschutz der Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrkräfte muss Vorrang haben – auf Sitzenbleiben dringend verzichten!**

- 21. April 2020



**Barbara Spaniol: Abitur und andere schulische Abschlussprüfungen aussetzen - besondere Situation wie die Corona-Krise erfordert besondere Regelungen im Sinne der Lernenden und der Lehrkräfte**

- 16. April 2020

---

[zurück zu: Detail](#)

QUELLE: [HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-SAARLAND.DE/POLITIK/MELDUNGEN/DETAIL/ARTIKEL/BARBARA-SPANIOL-SCHULEN-BRAUCHEN-IM-REGELBETRIEB-REGELMAESSIGE-CORONA-TESTS-UND-MEHR-PERSONAL/](http://www.linksfraktion-saarland.de/politik/meldungen/detail/artikel/barbara-spaniol-schulen-brauchen-im-regelbetrieb-regelmaessige-corona-tests-und-mehr-personal/)